
２. 3月
がつ

25日
にち

 （月
げつ

）から 4月
がつ

4日
にち

 （木
もく

）まで 

夜
よる

や土
ど

曜
よう

日
び

、日
にち

曜
よう

日
び

に 各区
か く く

役所
やくしょ

で 手続
て つ づ

きが できます 

（戸籍
こ せ き

住民課
じゅうみんか

、保険
ほ け ん

年金課
ね ん き ん か

、子育て
こ そ だ   

支援課
し え ん か

のみ） 

 

◆区
く

役所
やくしょ

が あいている時間
じ か ん

 

月曜
げつよう

日
び

から金曜
きんよう

日
び

まで（＝平日
へいじつ

） 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

７時
じ

まで 

土
ど

曜
よう

日
び

、日
にち

曜
よう

日
び

  午前
ご ぜ ん

９時
じ

から午後
ご ご

４時
じ

まで 

※いつもは 月曜
げつよう

日
び

から金曜
きんよう

日
び

までの 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

５時
じ

15分
ふん

までです。 

 

★支所
し し ょ

・市民
し み ん

サービスコーナー
さ ー び す こ ー な ー

、パスポート
ぱ す ぽ ー と

窓口
まどぐち

は あいていません。 

★マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を 持って
も   

いる人
ひと

は 住 民 票
じゅうみんひょう

のコピー
こ ぴ ー

など コンビニ
こ ん び に

で取
と

ることができる 証明書
しょうめいしょ

があり

ます (暗証
あんしょう

番号
ばんごう

が 必要
ひつよう

です)。 

※くわしくは 住んで
す   

いる区
く

の 戸籍
こ せ き

住民課
じゅうみんか

へ 聞
き

いてください。 

★特別
とくべつ

に 区
く

役所
やくしょ

が あいている日
ひ

は 区
く

役所
やくしょ

が とても 混
こ

みます。 車
くるま

も多
おお

いです。電車
でんしゃ

やバス
ば す

で 来
き

てくだ

さい。 

 

◆手続き
て つ づ   

が できる場所
ば し ょ

 

住所
じゅうしょ

を変える
か   

、印鑑
いんかん

登録
とうろく

などは 戸籍
こ せ き

住民課
じゅうみんか

 

●葵区
あおいく

・・・ 葵区
あおいく

役所
やくしょ

1階
かい

 221-1061 

●駿河
す る が

区
く

 ･･･ 駿河
す る が

区
く

役所
やくしょ

1階
かい

 287-8611 

●清水区
し み ず く

 ・･･ 清水区
し み ず く

役所
やくしょ

1階
かい

 354-2126 

※手続き
て つ づ   

した日
ひ

に 手続き
て つ づ   

が 終
お

わらないことも あります。 

 

子ども
こ   

の手続き
て つ づ   

は 子育て
こ そ だ   

支援課
し え ん か

 

（児童
じ ど う

手当
て あ て

、児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

、 母子
ぼ し

家庭
か て い

等
とう

医療費
い り ょ う ひ

助成
じょせい

、子ども
こ   

医療費
い り ょ う ひ

助成
じょせい

） 

●葵区
あおいく

・・・ 葵区
あおいく

役所
やくしょ

２階
かい

 221-1093 

●駿河
す る が

区
く

 ･･･ 駿河
す る が

区
く

役所
やくしょ

２階
かい

 202-5815 

●清水区
し み ず く

 ・･･ 清水区
し み ず く

役所
やくしょ

1階
かい

 354-2120 

※子育て
こ そ だ   

支援課
し え ん か

は 土
ど

日
にち

は あいていません。 

 

保険
ほ け ん

や 年金
ねんきん

の 手続き
て つ づ    

は 保険
ほ け ん

年金課
ね ん き ん か

 

（国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

、後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険
ほ け ん

、国民
こくみん

年金
ねんきん

） 

(保険係
ほけんがかり

)/(国民
こくみん

年金係
ねんきんがかり

) 

●葵区
あおいく

・・・ 葵区
あおいく

役所
やくしょ

1階
かい

  221-1070/ 221-1065 

●駿河
す る が

区
く

 ･･･ 駿河
す る が

区
く

役所
やくしょ

２階
かい

 287-8621/287-8624 

●清水区
し み ず く

 ・･･ 清水区
し み ず く

役所
やくしょ

1階
かい

 354-2141/354-2134 



国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

※手続き
て つ づ   

した日
ひ

に 手続き
て つ づ   

が 終
お

わらないことも あります。 

※手続き
て つ づ   

できない 手続
て つ づ

きも あります。 

 

水道
すいどう

を 使う
つ か   

・止
と

めるための 手続き
て つ づ   

は 上下
じょうげ

水道
すいどう

お客
おきゃく

様
さま

サービスセンター
さ ー び す せ ん た ー

 251-1132 

3、4月
がつ

は 土
ど

日
にち

祝
しゅく

日
じつ

も 手続
て つ づ

きができます（午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

５時
じ

まで） 

インターネット
い ん た ー ね っ と

は いつでも 手続
て つ づ

きできます。 

https://logoform.jp/form/79j2/448554  

 

 

 

 

 

 

おねがい！ 

〇手続き
て つ づ   

のときは 手続き
て つ づ   

をする人
ひと

の 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

やマイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

、在 留
ざいりゅう

カード
か ー ど

などを 見
み

せ

てください。 顔
かお

写真
じゃしん

の ついたものが 必要
ひつよう

です。 

 

〇手続き
て つ づ   

を 誰
だれ

かにお願い
 ね が  

する場合
ば あ い

は 委任状
いにんじょう

が 必要
ひつよう

です。くわしくは 区
く

役所
やくしょ

の 戸籍
こ せ き

住民課
じゅうみんか

に 

聞
き

いてください。 

 

「静岡市
し ず お か し

手続き
て つ づ き

ガイド
が い ど

」で質問
しつもん

に答
こた

えると 手続き
て つ づ   

の場所
ば し ょ

、持ち物
も   も の

などが わかります。 

ぜひ 使
つか

ってください→https://ttzk.graffer.jp/city-shizuoka 

 

問合
といあわ

せ 

市
し

コールセンター
こ ー る せ ん た ー

 200-4894 

各区
か く く

の戸籍
こ せ き

住民課
じゅうみんか

 

葵区
あおいく

 221-1061 

駿河
す る が

区
く

 287-8611 

清水区
し み ず く

354-2126 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

申
しん

請書
せいしょ

などは 市
し

HP から 出
だ

すことができます。 

手続き
て つ づ   

のときに 必要
ひつよう

なものも 書
か

いてあります。 

インターネット
い ん た ー ね っ と

で 「静岡市
し ず お か し

 申請書
しんせいしょ

」と 調
しら

べてください。 

https://logoform.jp/form/79j2/448554
https://ttzk.graffer.jp/city-shizuoka

